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КАНДИДАТЫ СТАЛИНСКОГО БЛОКА 
КОММУНИСТОВ И БЕСПАРТИЙНЫХ

С большим воодушевлением 
прошли собрания трудящихся 
нашего города по выдвижению 
кандидатов в депутаты город
ского Совета депутатов трудя- 

* щнхся.
Рабочие, инженерно-техни

ческие работники, служащие и 
колхозники на своих много
людных собраниях выдвинули 
Кандидатами в депутаты тех, 
Кто заслужил всеобщее дове
рие, любовь и признательность, 
кто честно служит Родине, Со
ветскому провительству, партии 
Ленина—Сталина.

Трудящиеся Северского ме
таллургического завода выд
винули кандидатами в депута
ты лучших людей своего кол
лектива. В числе которых: 
слесарь—стахановец, член 
ВКП(б), Герой Советского Союза 
тов, Чухарев Вячеслав Федо
рович, экспедитор ОРС‘а заво
да, беспартийный большевик, 
Герой Социалистического Труда 
тов. Конарева Татьяна Макси
мовна, сталевар Юрий Смирнов, 
директор завода тов. Вершинин 
Василий Григорьевич и другие.

Коллектив Криолитового за
вода назвал своими кандида
тами в депутаты: секретаря 
ГК ВКЩб) тов. Н. Ф. Кудина, 
директора завода тов. С. Ю. 
Гузь, лучшего производствен
ника, беспартийного больше
вика, награжденного двумя 
орденами ,,Трудовое Красное 
знамя“ и орденом Ленина 
тов. А. II. Фарнина, стахановку, 
имеющую тридцатилетний про
изводственный стаж, награж
денную орденом Ленина—тов. 
К. И. Шибаеву и других луч
ших людей завода.

Рабочие и служащие лесхоза 
и лесничества посылают своим 
кандидатом в депутаты бухгал
тера лесничества, жену погиб

Наш кандидат
По Полевскому-Пригородному 

округу № 68, в который входит 
иЗюзельский рабочий поселок, 
кандидатом в депутаты Сверд
ловского областного Совета 
депутатов трудящихся выдви
нута тов. Медведева Зинаида 
Михайловна, работающая ин
спектором Полевского горОНО.

Только в нашей стране воз
можно, что дочь простого ра
бочего выдвинута кандидатом 
в депутаты в органы советской 
ьластп.

Зинаида Михайловна Медве
дева, успешно закончив в 1929 
году промышленно-экономиче
ский техникум, а позднее за
очно—учительский институт, 
избрала трудный, но почетный 
и благородный труд учителя. 
Уже много лет подряд, она 
отдает все своп знания, опыт 
и энергию делу воспитания 
молодого поколения в духе 
идей всепобеждающего маркси
стско-ленинского учения. 

шего Героя Советского Союза 
тов. А.С. Жилину. Коллектив 
Зюзельской неполно-средней 
шкоды избрал кандидатом в 
депутаты лучшую учительницу 
тов. 3. В. Потеминекую. Тру
женики колхозов посылают 
своими кандидатами в депутаты 
председателя колхоза „Трудо
вик“ тов. II. А. Черноусова 
и заместителя председателя кол
хоза „Путь к коммунизму,, 
тов. А. М. Петрова.

На выборах в местные Со
веты депутатов трудящихся, 
как и во время выборов в Вер
ховный Совет СССР, наша ком
мунистическая партия высту
пает в тесном союзе, в блоке 
с беспартийными рабочими, 
крестьянами, интеллигенцией.

В условиях советского строя 
коммунисты и беспартийные 
об'единены „...в один общий 
коллектив советских людей. 
Живя в общем коллективе, они 
вместе боролись за укрепление 
могущества нашей страны, вме
сте 'воевали и проливали кровь 
на фронтах во имя свободы и 
величия нашей Родины,вместе 
воевали и выковали победу над 
врагами нашей страны. Разница 
между ними лишь в том, что 
одни состоят в партии, а дру
гие нет. Но эта ризница фор
мальная. Важно то, что и те 
и другие творят одно общее 
дело. Поэтому блок коммуни
стов и беспартийных является 
естественным и жизненным де
лом“. (И. Сталин).

Трудящиеся нашего города 
идут к выборам в местные Со
веты депутатов трудящихся 
преисполненные верой в свои 
силы, сплоченные вокруг боль
шевистской партии, великого 
вождя товарища Сталина, веду
щего нашу страну к комму
низму.

Вся работа Зинаиды Михай
ловны на фронте народного 
просвещения—это свидетельст
во безупречного труда, служе
ния Родине и советскому па
роду. Медведева Зинаида Михай
ловна своим беззаветно-предан
ным трудом по праву заслужила 
доверие избирателей и являет
ся достойным кандидатом бло
ка коммунистов и беспартий
ных в депутаты Свердловского 
облсовета.

В день выборов—17 декабря 
1950 года—призываю всех из
бирателей Зюзельского избира
тельного участка отдать своп 
голоса за беспартийного боль
шевика—нашего кандидата тов. 
Медведеву Зинаиду Михайлов
ну.

Л. Красиков.
Доверенное лицо по 

Зюзельскому избиратель
ному участку.

Выдвижение кандидатов 
в депутаты горсовета 
Кандидаты металлургов

Во всех цехах Северского ме
таллургического завода с боль
шим политическим под‘емом 
прошли собрания по выдвиже
нию кандидатов в депутаты 
Полевского городского Совета 
депутатов трудящихся.

Рабочие, ИТР и служащие, 
выступая на собраниях, пред
лагали кандидатами в депутаты 
лучших сталеваров, прокатчи
ков, лудильщиков и операторов.

На многолюдном собрании 
лудильного цеха тов. П. С. 
Синицын сказал:

—Я предлагаю от имени 
лудильщиков выдвинуть кан
дидатом в депутаты ремонтного 
слесаря, Героя Советского Союза 
В. Ф. Чухарева.

Также единодушно приняты 
коллективом цеха предложения 
о выдвижении кандидатами в 
депутаты горсовета начальника

20 ноября, в обеденный пере
рыв, в Красном уголке Криолп- 
тового цеха собрались рабочие 
для того, чтобы выставить сво
их кандидатов в депутаты го
родского Совета.

Слово предоставляется пар
торгу цеха тов. Полежаеву:

— Коллективу нашего цеха 
предоставлено право выдвинуть 
кандидатов в депутаты город
ского Совета депутатов трудя
щихся. Мы должны выставить 
самых лучших людей нашего 
цеха и послать их в органы 
государственной власти.

Слово попросила работница

Достойные доверия
Организованно, с большой 

активностью прошло общее соб
рание рабочих, ИТР и служа
щих завода „Красный метал
лист“, посвященное выдвиже
нию кандидатов в депутаты 
городского Совета депутатов 
трудящихся.

Собрание открыл председа
тель заводского комитета проф
союза II. II. Кузнецов.

Слово для предложения пре
доставляется контролеру ОТК‘а 
тов. Тагильцеву.

—На основе Сталинской Кон
ституции,—говорит тов. Та- 
гпльцев,—каждому из нас дано 
право избирать и быть избран
ным в органы Советской вла
сти. Помня о том, что в Сове
ты нужно избрать лучших 
представителей народа, я пред
лагаю выдвинуть кандидатом в 
депутаты городского Совета на
чальника отдела кадров и сек
ретаря парторганизации нашего 
завода Д. А. Валова. Мы знаем 
тов. Валова, как достойного 
нашего доверия товарища, стой
кого большевика и хорошего 
организатора.

Предложение тов. Тагильце- 

лудильного цеха А. II. Феок
тистова, лучшего мастера Г. Ф. 
Карфидова.

Прокатчики листопрокатного 
цеха № 1 решили при полном 
единодушии назвать кандида
тами в депутаты лучшего 
вальцовщика В. А. Плотникова, 
выполнившего одиннадцатиме
сячную программу на 111 
процентов.

Как достойно оправдавших 
доверие избирателей—депута
тов горсовета прошлых выбо
ров— тт. Силина Ф. А. и Чи- 
пуштанову М. К., выдвинул 
кандидатами в депутаты кол
лектив листопрокатного цеха 
№ 3.

От имени коллектива марте
новского цеха в числе канди
датов в депутаты горсовета 
выдвинуты лучший сталевар, 
последователь Петра Болото

Единодушное решение
бухгалтерии Н. Комарова:

— Я предлагаю кандидатом 
в депутаты городского Сове
та,—говорит она,—лучшую на
шу стахановку - аппаратчицу 
Маргариту Дмитриевну Козма- 
нову. Все мы ее хорошо знаем, 
как лучшую нашу работницу.

От рабочих ремонтной брига
ды цеха выступил тов. Валов.

— Кандидатом в депутаты в 
городской Совет будет нашим 
лучшим представителем,—ска
зал оп—секретарь парторгани
зации нашего завода Иван 
Павлович Шахмин.

С предложением о выдвиже

ва горячо поддерживает началь
ник ремонтно-инструменталь
ного цеха тов. Шапошников.

На трибуне слесарь тов. 
Ощепков. Он рекомендует соб
ранию избрать кандидатом в 
депутаты городского Совета Ко
сых В. А. Она пришла па за
вод учеником токаря. За ко
роткий период времени на от
лично освоила профессию то
каря и шесть лет работала то
карем. За стахановский труд 
тов. Косых награждена знач
ком „Отличник машинострое
ния“. Сейчас она выдвинута 
на должность нормировщика.

—Валентина Косых—это 
лучший представитель нашей 
комсомольской организации, 
она заслуживает нашего дове
рия,—заявил тов. Ощепков.

По предложению тов. Шити
кова и тов. Ощепкова собрание 
единодушно выставило канди
датами в депутаты городского 
Совета—председателя гориспол
кома В. А. Емушинцева и заве
дующего отделом партийных, 
комсомольских и профсоюзных 
организаций ГК ВКП(б) С. А. 
Полепишина. 

ва— Ю. А. Смирнов, старший 
канавный литейного пролета 
Н. В. Птухин, стахановец Г. С. 
Карягин.

Кандидатами в депутаты гор
совета от новосутуночников из
браны вальцовщик-стахановец 
Л. В. Михайлов, оператор Л. И. 
Морозова, вальцетокарь И. Д. 
Токманцев. От работников 
ОРС‘а Северского завода кан
дидатом в депутаты предложена 
Герой Социалистического Труда 
Т. М. Конарева.

Металлурги завода также по
становили: выдвинуть кандида
тами в депутаты горсовета ди
ректора завода тов. Вершинина, 
секретаря ГК ВКП(б) тов. Алек- 
сеюк, секретаря ГК ВЛКСМ 
тов. Орлова, секретаря партбю
ро тов. Шумихина, председа
теля завкома тов. Панфилова.

нии кандидатом в депутаты в 
городской Совет депутатов тру
дящихся народного судью тов. 
Фадеева Василия Ивановича, 
выступил на собрании началь
ник солевого отделения тов. 
Максимов.

Горячо поддержали выстав
ленные кандидатуры начальник 
механического отделения тов. 
Девяшин, начальник Криоли
тового цеха тов. Цой и другие. 
Все они призвали коллектив 
цеха в день выборов отдать 
свои голоса за кандидатов 
сталинского блока коммунистов 
и беспартийных.

Лучших людей 
стройки

В обеденные перерывы на всех 
стройучастках Северского 
стройуправления чувствовалось 
необычайное оживление. В пе
реполненных народом Красных 
уголках и раскомандировках 
участков состоялись собрания 
по выдвижению кандидатов в 
депутаты горсовета.

Первым кандидатом в депу
таты строители назвали имя 
великого вождя народов 
товарища Сталина.

Общее собрание коллектива 
второго промышленного участка 
единодушно выдвинуло канди
датом в депутаты горсовета 
бригадира стахановской брига
ды разнорабочих М. Ф. Вара
кину, выполняющую дневные 
нормы на 170 процентов.

Рабочие первого стройучаст
ка предложили своим кандида
том в депутаты горсовета лучше
го каменщика, выполнившего 
пятилетний план еще в 1949 
году—Курбанова Нургали.



От заводского поселка—до города
областного подчинения

Рост промышленного строительства

ТРУДЯЩИЕСЯ нашего го
рода, как и весь советский 

народ, деятельно готовятся к 
выборам в местные Советы де
путатов трудящихся. Подготов
ка к выборам сопровождается 
большим патриотическим под‘е- 
мом рабочих и служащих на
ших предпрятий и учреждений,

За последние три года, про
шедшие с момента выборов в 
местные Советы с 1947 года, 
наш город значительно вырос, 
обогатившись новыми производ
ственными, бытовыми, куль
турными и жилищными соору
жениями.

Об‘ем промышленной продук
ции за это время увеличился

Жилищное и коммунально-бытовое
строительство

Наряду с большим промыш
ленным строительством, в го
роде . за последнее время ши
рокий размах получило жилищ
ное и коммунально-бытовое 
строительство. Особенно боль
шое строительство за эти годы 
проведено Северским металлур
гическим заводом. Только* в 
строительство жилья за 1947 — 
1950 годы на Северском заво
де вложено свыше 26 миллио
нов рублей, введено в эксплоа- 
тацию около 19 тысяч квадрат
ных метров жилой площади. В 
Северском поселке за эти годы 
построен новый поселок социа
листического типа на Малахо
вой горе.

Значительное жилищное 
строительство проведено за это 
время Полевским Криолптовым 
заводом. В районе Ленинского 
поселка построено 2300 кв. мет
ров жилой площади стоимостью 
1 мил. 385 тыс. руб. Занимались 
жилищным строительством и 
другие предприятия и органи
зации города. Большой размах 
получило за это время индиви
дуальное. жилищное строитель
ство. Индивидуальными застрой
щиками построено за эти годы 
245 индивидуальных домов с 
надворными постройками.

Одновременно с промышлен
ным и жилищным строительст
вом велось строительство комму
нальных и культурно-бытовых 
об‘ектов, благоустройство на
шего города. В текущем году 
закончено строительство в Се
верском поселке бани-прачеч- 
ной на 100 человеко-часов, 
стоимостью 1 мплл. 825 тыс. 
руб., введена в эксплоатацию

Сельское хозяйство
Значительные изменения за 

этот период произошли в обла
сти сельского хозяйства. По
вышая качественные показате
ли своей работы, колхозы и 
подсобные хозяйства с каждым 
годом все больше внедряют 
технику и электроэнергию в 
трудоемкие процессы сельско
хозяйственного производства.

Колхозы и подсобные хозяй
ства ежегодно досрочно выпол
няют свои обязательства перед 
государством по поставкам 
сельскохозяйственных продук
тов. При неблагоприятных по-

Здравооз
Большая работа за это время 

проведена в области здравоох
ранения трудящихся города. По 
решению правительства проведе
на реорганизация сети медицин
ских учреждений, направлен- 
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колхозников, работников под
собных хозяйств, интелли
генции города.

Город Полевской за годы 
сталинских пятилеток из не
большого заводского поселка 
превратился в город областного 
подчинения—кру пн ы й пнду ст- 
риальный центр, 

по предприятиям государствен
ной и кооперативной промыш
ленности на 25 проц., органи
зован выпуск новых видов про
дукции, таких как белая жесть, 
оцинкованное железо—на Се
верском заводе, мебель и пар
ты—в горпромкомбинате, пи
во—в пищепромкомбинате и 
прочее.

первая очередь питьевого водо
провода с реки Чусовой стои
мостью 4 мплл. 700 тыс. руб., 
закончены строительством и 
введена в эксплоатацию первая 
очередь фекальной канализации 
с очистными сооружениями 
стоимостью 2 мплл. 500 тыс. 
руб., водопровода для Криолп- 
тового завода протяженностью 
около 4 километров. Построено 
9 километров мощеных дорог по 
городу, проведен капитальный 
ремонт дороги на Свердловск 
протяженностью свыше 40 клм., 
построено щебеночных, асфаль
товых и деревянных тротуаров 
свыше 4000 кв. метров. Про
ведены большие работы по озе
ленению города. За этот период 
высажено свыше 5 тыс. штук 
деревьев и кустарников.

Для рабочих металлургов 
Северского завода построен 
парк культуры и отдыха со 
стадионом, летним театром и 
д р у гимн сооружениями. В 
районе Малаховой горы ведется 
строительство больничного кор
пуса с главным корпусом боль
ницы на 110 коек.

Для детей нашего города 
построены две семилетние 
школы: на Октябрьском поселке 
и в районе Малаховой горы, за
канчивается строительство дет
ского сада, расширена Зюзель- 
ская школа, переведенная из 
разряда начальных школ в не- 
полно-среднюю школу.

Только в нашей стране, где 
забота о нуждах и быте тру
дящихся является первостепен
ной задачей, возможно про
вести такие работы.

годных условиях текущего года 
колхозы и подсобные хозяйства, 
при большой помощи наших 
предприятий, справились с убо
рочными работами и досрочно 
выполнили план хлебозагото
вок.

В текущем году проведено 
большое организационно-хозяй
ственное мероприятие—укруп
нение колхозов. Из 6 колхозов 
у нас создано 3. Это мероприя
тие, как показал опыт москов
ских колхозов, сыграет боль
шую роль в укреплении колхо
зов.
ранение
пая на улучшение медицинского 
обслуживания населения, мак
симальное приближение этих 
учреждений к трудящимся.

Коечная сеть больниц за этот 
период увеличилась на 48 коек, 

увеличилось количество врачеб
ных приемов в амбулаториях 
города и сельской местности 
на 15, открыта в Северском 
поселке клиническая лаборато
рия, там же—зубопротезная ла
боратория. При Зюзельской 
больнице оборудован физкаби- 
нет, открыт фельдшерско-аку
шерский пункт в совхозе прод- 
снаба Криолитового завода и 
фельдшерский пункт на заводе 
оцинкованной посуды. На днях 
открывается больница на 35 
коек на поселке Криолитового 
завода.

Значительно увеличилось 
количество врачей. Если в 
1947 году их имелось в горо
де 23 человека, то сейчас мы

Народное образование
Большие изменения за этот 

период произошли в городе и 
в области народного образова
ния. Начиная с 1949-50 учеб
ного года перед органами на
родного образования была по
ставлена новая задача—осуще
ствить обязательное семилет
нее обучение не только в го
роде, но и в селе. В связи с 
этим увеличилось количество 
средних школ с 4 до 9. Коли
чество учащихся увеличилось 
с 4700 человек—в 1947 
году, до 7600 чел.—в 1950 
году. Начальные школы на 
Октябрьском поселке, ст. Сы- 
серть, в д. Косой-Брод, на 
Зюзельском поселке реорганп- 
зованы в семилетние школы, 
в Северском поселке открыта 
новая семилетняя школа.

Тяга к получению образо
вания у молодежи убедительно 
характеризуется следующими 
показателями: если в 1947 
году мы имели две школы ра
бочей молодежи с контигентом 
80 учащихся и одну школу 
сельской молодежи—10 уча
щихся, то в 1950 году в шко

Социальное обеспечение трудящихся
Благодаря исключительной 

заботы партии и правительства, 
в нашей стране из года в год 
улучшается пенсионное обеспе
чение. Только по отделу горсо-
Помощь многодетным и одиноким матерям

Огромной заботой окружены 
в.нашей стране многодетные и 
одинокие матери. По городу за 
1948—1950 годы выплачено 
пособий многодетным и одино
ким матерям свыше 2,8 мил

Рост благосостояния трудящихся
Забота партии и правитель

ства о материальном благосо
стоянии трудящихся, укрепле
нии советского рубля опреде
лила повышение уровня поку
пательной способности населе
ния.

Если план товарооборота в 
1947 году по торговле и об
щественному питанию составил 
95,3 миллиона рублей, то па 
1950 год план товарооборота 
увеличился до 137 миллионов 
рублей—рост на 44 проц. За 
9 месяцев текущего года про
дано населению больше, чем 
за весь 1947 год: хлеба- на 
45 проц., крупы—па 30 прбц., 
сахара—почти в три раза, шер
стяных тканей—па 80 проц., 
шелковых тканей—на 56 проц., 
трикотажных изделий—на 60 
проц., обуви—на 42 процента 
И т. д.

Трудящиеся нашего города 
приобретают музыкальные ин- •'

имеем 40. Ежегодно врачебный 
персонал проходит подготовку 
и специализацию. Повысилось 
качество лечебной работы. При
менение новых методов лече
ния и пеницилина снизили 
время пребывания больного на 
койке и па больничном листе.

Рост здравоохранения горо
да, особенно убедительно, по
казывают затраты государствен
ных средств на эти нужды. 
Если бюджет органов здраво
охранения в 1947 году составил 
5 мплл. 400 тыс. рублей, то 
в 1950 году на эти нужды 
отпущено уже 6 милл. 800 
тыс. рублей, увеличение со
ставляет на 1 мплл. 400 тыс. 
руб.

лах рабочей молодежи уже обу
чается 574 чел. и в двух шко
лах сельской i молодежи—71 
человек.

Повысилась и успеваемость 
учащихся с 73 процентов —в 
1947 году до 84 процентов— 
в 1949—1950 учебном году.

Эти показатели были достиг
нуты большой работой с учи
телями, повышением их педаго
гического мастерства и образо
вания.

На дело народного образования 
в городе в 1950 году отпуще
но средств из бюджета города 
5 милл. 200 тыс. руб. против 
4 миллионов, отпущенных в 
1947 году, рост—на 1 милли
он 200 тысяч рублей.

Рост расходов на здравоох
ранение, просвещение, социаль
ное обеспечение, коммунальное 
хозяйство и прочие нужды го
рода увеличил об‘ем бюджета 
с 10 мплл. 700 тыс. руб,—в 
1947 году до 13 милл. 500 тыс. 
руб. в 1950 году, увеличение 
составляет 2 миллиона 800 ты
сяч рублей.

беса выплачено пенсий аа 
1948,1949 г.г. и 9 месяцев 1950 
года свыше 18,5 миллиона 
рублей.

лиона рублей. Восемь много
детных матерей награждены 
орденом .,Мать—Героиня“, ор
денами „Материнская слава“— 
248 человек, свыше 500 чело
век награждены медалями.

стру менты, радиоприемники, 
велосипеды, мотоциклы, авто
мобили и т. д. ❖

В ответ па огромную заботу 
партии и правительства, тру
дящиеся нашего города само
отверженно трудятся на пред
приятиях, перевыполняют уста
новленные им производствен
ные задания, досрочно выпол
няют производственную прог
рамму.

С большим патриотическим 
под'емом трудящиеся города го
товятся к выборам в местные 
Советы депутатов трудящихся 
и-, несомненно, что день выбо
ров в пашем городе они озна
менуют новыми производствен
ными победами во славу нашей 
Отчизны.

В. Емушинцев.
Председатель исполкома 

горсовета, депутатов 
трудящихся.

В Президиуме 
Верховного Совета

РСФСР
Президиум Верховного Совета 

РСФСР Указом от 16 ноября 
1950 года установил, что пред
седатель пли секретарь Участ
ковой избирательной комиссии 
с 20 ноября по 20 декабря 
1950 года освобождается от 
основной работы с сохранением 
оплаты по месту основной ра
боты.

События в Корее 
Итоги пятнадцати 

дней сражений 
СООБЩЕНИЕ ГЛАВНОГО

КОМАНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ АРМИИ 
КОРЕЙСКОЙ НАРОДНО-

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ, 
-СЕВЕРНАЯ КОРЕЯ, 16 (ТАСС):

Главное командование Народной 
армии Корейской народно-демок
ратической республики сообщило 
в итоговом коммюнике, что войска 
Народной армии разгромили в об
щей сложности 24 батальона про
тивника, в том числе 5 батальонов 
американских. Потери противника 
за 15 дней—с .25 октября по 8 
ноября—исчисляются в 13.150 сол
дат й офицеров. Из этого количе
ства взято в плен 4.348 солдат и 
офицеров противника. Среди них— 
497 американцев, в том числе 2 
майора и 3 японца. В числе воен
ных трофеев—70 105-миллиметро- 
вых гаубиц и 458 других артил
лерийских орудий, 269 пулеметов, 
4 самолета и 12 танков. Войска 
Народной армии уничтожили или 
повредили 9 самолетов и 21 танк 
противника. Кроме деревень,, они 
вернули много городов и в том 
числе Чхосань (Содзан),. Хичхонь 
(Кисеи) в провинции Тяган, Унь- 
синь (Уйсан), Ионбень (Нейхен), 
Накчхонь (Хакусен), Кусоп (Кид- 
зе), Чхунчжу и Соньчхонь (Сей- 
сен) в провинции Северный Пхень
ян и город Токчхонь (Токусен) в 
провинции Южный Пхеньян.

Корейская Народная армия, дей
ствующая при поддержке • китай
ских добровольцев, сорвала аме
риканский план, заключающийся 
в том чтобы к 1 ноября подвинуть 
всю линию фронта до китайско-ко
рейских границ и до «дня благо
дарения»—30 ноября занять всю 
Корею.

Противнику пришлось отойти 
на юг.

СООБЩЕНИЕ ГЛАВНОГО 
КОМАНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ 

АРМИИ КОРЕЙСКОЙ НАРОДНО 
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

В переданном 16 ноября сооб
щении Главного командования 
Народной армии Корейской народ
но-демократической республики 
говорится, что войска Народной 
армии на всех участках фронта 
вели бои против американских и 
южнокорейских войск на прежних 
рубежах.

Попытки противника перейти в 
наступление сев е р н е е Анчжу 
(Аньсю) и в районе Токусен успе
ха не имели.

В переданном 17 ноября сооб
щении Главного командования. 
Народной армии Корейской народ
но-демократической республики 
говорится, что войска Народной 
армии вели активные боевые дей
ствия против американских и 
южнокорейских войск на прежних 
рубежах—на реке Сейсен-ко и в 
районе Токусен.

^Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.
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